

Instruction applicable pour les entités françaises du groupe UTAC.

**INFORMATION RELATIVE A LA GESTION
DES INSCRIPTIONS ET DE LA
BILLETTERIE DES FESTIVALS GRAND
PUBLIC**

Objet et finalité du traitement :

La société UTAC, dont le siège social est situé à Autodrome de Linas-Montlhéry, Avenue Georges Boillot, 91310 Linas dispose d'une plateforme d'inscription et de vente de billets en ligne pour des festivals grand public organisés par UTAC.

Les données collectées via cette plateforme ont pour finalité la gestion des inscriptions à l'événement (enregistrement de la présence, édition du badge d'accès, envoi d'informations relatives à l'événement et aux éditions futures, etc.).

A titre accessoire, l'adresse email collectée peut être utilisée pour adresser les newsletters UTAC par courriel aux personnes concernées qui l'ont accepté.

Bases de licéité :

- Inscription/Billetterie : l'exécution d'un contrat (cf. article 6.1.b. du règlement général sur la protection des données dit RGPD).
- Newsletter : le consentement (cf. article 6.1.a du règlement général sur la protection des données dit RGPD).

Catégories de données traitées :

Pour les particuliers :

- Identité (pour tous: nom, prénom, le cas échéant :
 - Visiteurs: email, numéro de téléphone, enfant -14 ans, PSH
 - Participants: membre d'un club, nom du club, marque et modèle du véhicule, année de 1ère immatriculation du véhicule et numéro d'immatriculation, photo du véhicule, jour de présence, plateau de roulage, détention permis de conduire)
- Données relatives à la billetterie : détails des achats (type de billet, quantité et montant); moyens de

paiement (numéro de carte bancaire masqué, date de fin de validité de la carte bancaire, cryptogramme visuel (lequel est immédiatement effacé) ; chronologie du paiement.

Pour les professionnels :

- Identité (nom, prénom, fonction; le cas échéant : email, numéro de téléphone, nom et adresse de la société, activité);
- Numéro de licence FFSA (pilotes uniquement)

Source des données :

- Association sportive Automobile Autodrome Héritage pour le numéro de licence FFSA.

Personnes concernées :

Professionnels et particuliers (visiteurs, participants, exposants, etc.).

Destinataires des données :

Dans la limite de leurs attributions respectives sont destinataires de tout ou partie des données :

- Le service Event & Formation
- Le service communication
- Le service financier
- Le service informatique
- Le fournisseur de la plateforme pour la maintenance
- Le cas échéant, des prestataires
- Le cas échéant, l'assureur

Aucun transfert de données hors de l'Union européenne n'est réalisé.

Durée de conservation des données :

Les données personnelles relatives à l'inscription et à la billetterie sont conservées cinq (5) ans.

Les données personnelles relatives à l'abonnement à la newsletter sont conservées tant que la personne concernée ne retire pas son consentement (via le lien de désinscription intégré aux newsletters).

Instruction applicable pour les entités françaises du groupe UTAC.

Droits des personnes :

Vous pouvez accéder aux données vous concernant, les faire rectifier ou les faire effacer, vous pouvez retirer votre consentement. Vous disposez également d'un droit à la limitation du traitement de vos données.

Pour exercer ces droits ou pour toute question sur ce traitement de vos données, vous pouvez contacter notre responsable de la protection des données par voie électronique : dpo@utac.com

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits ne sont pas respectés ou non conformes aux règles de protection des données, vous pouvez adresser une réclamation en ligne à la CNIL.

Instruction applicable on the UTAC French sites.

INFORMATION RELATING TO THE MANAGEMENT OF REGISTRATIONS AND TICKET SALES FOR FESTIVALS

Purpose of processing and personal data collected:

UTAC, whose registered office is located at Autodrome de Linas-Montlhéry, Avenue Georges Boillot, 91310 Linas, has an online registration and ticket sales platform. This site enables users to purchase tickets and register as participants, exhibitors or visitors for events organised by UTAC for the public. On an ancillary basis, it may be used to send UTAC newsletters by e-mail to the data subjects who have agreed to receive them.

Lawful basis:

- Registration/ticketing: performance of a contract (cf. article 6.1.b. of the general regulation on data protection known as the RGPD).
- Newsletter: consent (cf. article 6.1.a of the General Data Protection Regulation, known as the RGPD).

Categories of data processed:

For individuals :

- Identity (for all: surname, first name, if applicable :
 - Visitors: email, telephone number, child -14 years, PSH
 - Participants: member of a club, name of club, make and model of vehicle, year of 1st registration of vehicle and registration number, photo of vehicle, day of attendance, driving plate, driving license number)
 - Ticketing data: details of purchases (type of ticket, quantity and amount); means of payment (masked bank card number, expiry date of bank card, visual cryptogram (which is immediately deleted), payment timeline.

For professionals :

- Identity (full name, position ; if applicable : email, telephone number, company name and address, activity).

Data subjects

Professionals and individuals (visitors, participants, exhibitors, etc.).

Recipients of the personal data:

Within the limits of their respective responsibilities are recipients of all or part of the data:

- Event & Training Department
- Communications department
- Finance department
- The IT department
- The platform maintenance provider
- Where applicable, service providers
- Where applicable, the insurer

No data is transferred outside the European Union.

Data retention period:

Personal data relating to registration and ticketing is kept for five (5) years.

Personal data relating to newsletter subscriptions will be kept for as long as the person concerned does not withdraw their consent (via the unsubscribe link included in newsletters).

Individual rights:

You have the right to access your personal data, to have it corrected or deleted and to withdraw your consent. You also have the right to limit the processing of your data.

If you want to do so or if you have any other question concerning your personal data, please address it by email at : dpo@utac.com

If you believe, after contacting us, that your rights are not respected or that the access control system does not comply with data protection rules, you can submit a complaint online on CNIL website.